

BAB V

PENUTUP

1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dan data pada penelitian serta uji hipotesis yang telah dilakukan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

- a. Tingkat Religiusitas mahasiswa Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta berada dalam katagori tinggi. Hal ini sesuai dengan hasil dari analisis data yang memperoleh persentase sebesar (57,5%), yakni sebanyak 23 mahasiswa dari jumlah sampel yang berjumlah 40 mahasiswa.
- b. Tingkat Perilaku sosial mahasiswa Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta berada dalam katagori tinggi. Hal ini sesuai dengan hasil dari analisis data yang memperoleh prosentase sebanyak (42,5%), yakni sebanyak 17 mahasiswa dari jumlah sampel yang berjumlah 40 mahasiswa.
- c. Hasil uji hipotesis menyimpulkan tidak terdapat pengaruh yang signifikansi religiusitas terhadap perilaku sosial mahasiswa Prodi Pendidikan Agama Islam angkatan 2018 pada kelas A di UMY. Hal ini dapat dilihat dari hasil analisis data dengan uji Anova dengan hasil $0,902 > 0,05$, maka dapat disimpulkan bahwa H_a ditolak dan H_o diterima.

2. Saran

Berdasarkan hasil serta pembahasan dari penelitian maka dapat disarankan sebagai hal-hal berikut:

a. Bagi Subyek Peneliti

pada umumnya religiusitas sangat berperan penting dalam kehidupan ini, oleh sebab itu diharapkan kepada mahasiswa untuk terus meningkatkan religiusitas karena dengan religiusitas seseorang senantiasa menjalankan perintah Allah serta menjauhi larangannya. Dan dengan religiusitas sendiri, sebagai seorang insan dimuka bumi akan dapat memahami mengenai hubungan antara manusia dengan Allah dan hubungan manusia dengan manusia, manusia hidup sebagai makhluk sosial dimana dalam berkehidupan memerlukan interaksi timbal balik yang baik antar sesama.

b. Bagi Penelitian Selanjutnya

Saran bagi penelitian selanjutnya yang tertarik dengan penelitian yang sama, disaran untuk dapat lebih menggali dan memperkuat alasan kenapa tidak terdapat pengaruh antara religiusitas dengan perilaku sosial serta menggali lebih dalam pengaruh apa saja yang melatar belakangi perilaku sosial mahasiswa (Remaja).

3. Kata Penutup

Alhamdulillah Rabbil Alamin segala puji bagi Allah SWT yang maha pengasih lagi maha penyayang. Dimana dengan rahmat dan ridha-Nya sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini. Demikian yang dapat peneliti paparkan mengenai hasil skripsi yang berjudul pengaruh religiusitas terhadap perilaku sosial Mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam Angkatan 2018 Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Tentunya dalam menyusun skripsi ini, peneliti menyadari masih banyak kesalahan serta kekurangan, maka dari itu saran yang membangun dari pembaca merupakan motivasi dan modal utama bagi penelitian selanjutnya. Semoga skripsi ini berguna bagi penulis dan juga para pembaca pada umumnya.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah berperan dalam membantu serta mendukung sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.